

Ressort: Technik

Umfrage: Smartphone-Nutzer wünschen sich längere Akkulaufzeit

Berlin, 20.02.2015, 13:26 Uhr

GDN - Gut zwei von drei Smartphone-Nutzern (69 Prozent) wünschen sich einer Umfrage des Branchenverbands Bitkom zufolge für ihr nächstes Gerät vor allem einen leistungsfähigeren Akku. Die internetfähigen Mobiltelefone nehmen laut Bitkom im Alltag der Benutzer einen hohen Stellenwert ein und sind dabei permanent im Einsatz: Entsprechend oft werde es eingeschaltet und genutzt, was hohe Anforderungen an den Akku stelle.

Wie aus der Umfrage hervorgeht, legen 48 Prozent der Nutzer zudem großen Wert auf eine qualitativ hochwertige Fotokamera. Beinahe jeder dritte Smartphone-Nutzer (31 Prozent) wüsche sich zudem mehr Speicherkapazität für sein künftiges Smartphone, so der Branchenverband weiter. Ein größeres Display erwarten 30 Prozent der befragten Benutzer.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-50108/umfrage-smartphone-nutzer-wuenschen-sich-laengere-akkulaufzeit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com